

Bruxelles, le 6 juillet 2012

Choisir le véhicule le plus adapté pour partir en vacances grâce au calculateur d'Europcar

Europcar Belgique propose un outil innovant permettant aux clients de choisir facilement le véhicule le plus adapté à son style de vacances. Qu'ils soient un, deux, trois ou quatre, jeunes parents avec bébé, voyageant avec une poussette, une chaise haute et un lit pliant ou un groupe de copains avec chacun sa planche de surf, ils trouveront tous la voiture idéale pour rejoindre sans souci leur destination de vacances grâce au calculateur d'Europcar disponible sur :

https://partner.europcar.be/campagne_ete/index_fr.html

Europcar LE BON VÉHICULE POUR LE BON VOLUME...

- 1 Faites glisser dans la zone pointillée les éléments souhaités dans votre véhicule
- 2 Votre voiture est composée? Validez en appuyant sur OK
- 3 Vous pouvez maintenant faire votre réservation en ligne

OK?
3
2

Un outil aussi pratique que ludique : il suffit au client de glisser dans la voiture pointillée le nombre de personnes qui participent au voyage, le nombre de valises qu'ils emportent et d'ajouter les accessoires nécessaires.

Astuce : pour les clients qui voyagent avec une poussette ou une chaise haute pour bébé, il faut sélectionner la planche de surf !

COMMUNIQUÉ

« Avec ce nouvel outil de réservation, Europcar entend répondre à l'évolution des besoins de ses clients en matière de mobilité tout au long de leur vie tant professionnelle que privée. En leur offrant plus de liberté et de flexibilité, Europcar rend leur expérience de la location plus facile et plus ludique » – précise Didier Fenix, Directeur Général d'Europcar Belgique.

Et, chez Europcar, l'été rime aussi avec prix doux puisqu'il est possible de louer un véhicule à partir de 19 € par jour et une Fiat 500 décapotable à partir de 104 € par week-end. Europcar propose également une série d'accessoires pratiques pour les vacances comme un GPS dès 10 € par jour et un coffre de toit pour maximum 43 € par location. Sans oublier la possibilité de choisir une voiture « eco friendly » dans la plus vaste gamme de véhicules à faible taux d'émissions de CO² du marché !

A propos d'Europcar :

Europcar est le leader européen des services de location de véhicules, donnant accès à ses clients au 1er réseau mondial de location.

Grâce à ses activités en direct, ses franchisés et ses partenaires, Europcar est présent dans plus de 140 pays. Forte de ses 6 500 collaborateurs engagés dans la satisfaction de ses clients, et d'une flotte moyenne de 190 000 véhicules, Europcar est aussi une société soucieuse de sa responsabilité sociétale, et a remporté à nouveau en 2010 et en 2011, le World Travel Award récompensant l'entreprise la plus verte du secteur des transports « World's Leading Green Transport Solution Company ». Europcar est détenue par Eurazeo.

Contact presse

Origami PR Consultant
Laure Simon
Tel. + 32 (0)2 539 07 09
laure@origami.be

COMMUNIQUE